



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28.06.2018

DALILA ZEIN NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DE L'AFP

DALILA ZEIN EST NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DE L'AFP, EN REMPLACEMENT DE FABRICE LACROIX. ELLE PRENDRA SES FONCTIONS AU PLUS TARD LE 1^{ER} OCTOBRE PROCHAIN.



Directrice Administrative et Financière depuis 2014 et membre du comité exécutif de Lagardère Active (presse, radios, TV, production audiovisuelle et pure players numériques, au chiffre d'affaires proche de 1 milliard €), Dalila Zein, âgée de 42 ans, a fait l'essentiel de sa carrière dans ce groupe qu'elle avait rejoint en 2000 comme contrôleuse de gestion chargée des magazines, après avoir débuté comme auditrice chez PriceWaterhouseCoopers. Elle est diplômée de l'EDHEC Business School.

A propos de l'AFP

L'AFP est une agence d'information mondiale fournissant une couverture rapide, vérifiée et complète en vidéo, texte, photo, multimédia et infographie des événements qui font l'actualité internationale. Des guerres et conflits à la politique, à l'économie, au sport, au spectacle jusqu'aux grands développements en matière de santé, de sciences ou de technologie. Ses 2.400 collaborateurs, de 80 nationalités différentes, répartis dans 151 pays, rendent compte en 6 langues de la marche de la planète, 24 heures sur 24.

Rejoignez-nous sur :



Contact presse : Caroline Bulcke - Tél. : +33 (0)1 40 41 81 12 - caroline.bulcke@afp.com